



Roquemaure, le 15 juin 2019



Monsieur Martin DELORD  
Vice-Président du Conseil Départemental  
Rue Guillemette  
30044 Nîmes Cedex 9

Monsieur le Vice- Président,

Ce 25 mai 2019, j'ai eu l'occasion de parcourir les trois kilomètres du contournement de Saint-Hippolyte-du-Fort par la véloroute 85 qui reliera Montauban à Quissac.

Construit sur l'ancienne voie ferrée dont le Département s'est porté acquéreur, cet ouvrage emprunte un court tunnel puis offre, grâce à un viaduc en courbe, une vue imprenable sur la ville et sur le Vidourle qu'il enjambe.

D'autre part des aménagements de finition sont déjà réalisés tels que bancs notamment près de l'ancienne gare. Les barrières-chicanes en bois sont suffisamment espacées pour permettre le passage des vélos avec sacoches, remorques et des personnes à mobilité réduite.

Ces dernières ainsi que les usagers en rollers apprécient le revêtement de chaussée en enrobé lisse qui leur autorise l'usage.

Nous tenions à vous remercier pour l'exemplarité de cette réalisation, même s'il ne s'agit que d'un court jalon entre Ganges et Sauve dont nous attendons impatiemment de voir réalisé la totalité de ses 29 kilomètres. Plus tard, nous regarderons du côté du Vigan après le franchissement du tunnel de Cap de Coste, sûrs de votre soutien.

Nous souhaiterions que vous puissiez nous confirmer l'époque de la mise en service de la section Saint-Hippolyte-du-Fort / Sauve, que nous ne manquerons pas d'évoquer lors de la rentrée d'automne dans le cadre de notre échange sur les perspectives budgétaires 2020 à laquelle vous avez bien voulu nous convier.

Nos adhérents me signalent que les accès à cet ouvrage ne sont pas fléchés depuis les départementales 999 à l'ouest et 133 à l'est. Même si ces accès sont provisoires et si les possibilités de stationnement à proximité sont limitées des deux côtés, il serait bon à notre sens d'informer les usagers potentiels.

Enfin nous suivons avec intérêt l'aménagement en cours de l'extrémité du chemin des graves, au sud-ouest du Domaine, qui serait de nature à rejoindre les bords du Vidourle et le stade, même si sa maîtrise d'ouvrage relève sans doute des élus locaux. Un fléchage directionnel de et vers la voie verte serait ici aussi le bienvenu.

Dans l'attente, veuillez accepter, Monsieur le Vice-Président, l'expression de nos sentiments constructifs.

Association Française pour le Développement  
des Véloroutes et Voies Vertes  
<http://www.af3v.org/>  
Jean Louis MANTE relais Gardois  
26, Rue René CASSIN 30150 ROQUEMAURE  
[gard@af3v.org](mailto:gard@af3v.org)  
Tél 04 30 39 01 39 - 06 14 33 37 29

Association « Cyclo Rando Alès en Cévennes »  
<http://www.cyclorando.com>  
Louis Ait Mouhoub, Président  
[louis.ait-mouhoub@wanadoo.fr](mailto:louis.ait-mouhoub@wanadoo.fr)  
Rue Charles GUIZOT 30100 Alès  
Tel 06 26 26 14 30

# V85 à Saint-Hippolyte-du-Fort

[https://umap.openstreetmap.fr/fr/map/voies-vertes-du-gard-af3v\\_215640#16/43.9646/3.8614](https://umap.openstreetmap.fr/fr/map/voies-vertes-du-gard-af3v_215640#16/43.9646/3.8614)

